

Dans son discours sur l'état de la nation dimanche, le Premier ministre hongrois a annoncé un ensemble de mesures visant à enrayer le déclin démographique de la Hongrie. Sur fond d'une longue diatribe contre l'Union européenne et contre un Occident qui, lui, aurait fait le choix de l'immigration.

« Nous voulons des bébés hongrois ». C'est avec ces mots que le dirigeant hongrois a présenté, lors de son grand discours annuel sur l'état de la nation, un plan de protection des familles annoncé de longue date et qui doit ralentir, sinon . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)